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ABSTRAK 

Kamila, Marsya Ghina. 2023, Penerapan Metode Inquiry untuk meningkatkan 

kemampuan mahārah Istimā’ pada peserta didik MA Muhammadiyah 1 Plus 

Malang, Program Studi Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas Agama Islam. 

Universitas Muhammadiyah Malang. Pembimbing: (1) Dr. Achmad Tito Rusady, 

S.S., M.Pd. (II) Anisatu Thoyyibah, S.Hum, M.Hum. 

Kata Kunci: Inquiry, Menyimak, Metode 

Tujuan dari penelitian ini untuk meningkatkan kemampuan menyimak siswa kelas 

XI IPA MA Muhammadiyah 1 Plus Malang. Metode yang digunakan dalam 

penelitian ini berupa metode quasi eksperimental. Metode analisis data yang 

digunakan yaitu analisis deskriptif, uji validitas konstruk, uji reliabilitas, uji 

normalitas, dan uji t-berpasangan. Populasi yang digunakan pada penelitian ini 

berjumlah 38 yaitu kelas XI IPA dengan jumlah 23 siswa sebagai kelas 

eksperimen dan kelas XI Bahasa dengan jumlah 15 siswa sebagai kelas kontrol. 

Adapun sampel yang digunakan oleh peneliti adalah 15 siswa kelas XI IPA 

sebagai kelas eksperimen. Proses penerapan metode Inquiry berlangsung dengan 

enam tahapan: persiapan, memberikan pertanyaan pentuntun, memaparkan materi, 

eksplorasi penelitian oleh siswa, presentasi hasil dan diskusi dan yang terakhir 

refleksi dan evaluasi. Hasil uji efektivitasnya, nampak perbedaan hasil uji N-Gain 

efektivitas yang diperoleh kedua kelas, kelas eksperimen lebih besar dari kelas 

kontrol 57,53 > 38.40. Berlandaskan penjabaran tersebut maka dapat disimpulkan 

bahwa metode inquiry untuk meningkatkan mahārah istimā’ bahasa Arab pada 

kelas XI IPA MA Muhammadiyah 1 Plus Malang dikatakan cukup efektif. 
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 مستخلص البحث 

لتطوير قدرة مهارة الاستماع على طلبة المدرسة   استخبار. تطبيق طريقة  ٢٠٢٣كميلا، مرشا غينى. 

الأولى  المحالعالية   جامعة ة  الإسلامي  الدراسات مالانج،كلية   زائد مدية  العربية،  اللغة  تعليم  قسم   ،

المشرفالمح الماجستير،  روسادي  تيتو  أحمد  الدكتور  الأول:  المشرف  مالانج،  النساء  ة  الثاني  ةمدية   :

 الطيبة الماجستير 

 استخبار : طريقة، الاستماع،  فتاحية  الكلمة الم

محمدية    IPA MAلتطوير القدرة على الاستماع للصف الحادي عشر  الهدف من هذا البحث  

تجريبية. طرق    1 هي طريقة شبه  الدراسة  هذه  في  المستخدمة  الطريقة  الطلاب.  مالانج  زائد 

تحليل البيانات المستخدمة هي التحليل الوصفي ، واختبار صحة البناء ، واختبار الموثوقية ،  

المقترن. بلغ عدد السكان المستخدمين في هذه الدراسة    tواختبار الحالة الطبيعية ، واختبار  

للعلوم مع    38 طالبا كفصل تجريبي والصف الحادي عشر    23، وهم الصف الحادي عشر 

بإجمالي   الباحث    15لغة  استخدمها  التي  العينة  كانت  ضابط.  كفصل  من    15طالبا  طالبا 

تتم عملية تطبيق طريقة الاستفسار من    طلاب الصف الحادي عشر للعلوم كفصل تجريبي.

ست مراحل: التحضير ، وتقديم الأسئلة التوجيهية ، وتقديم المواد ، واستكشاف البحث من  

  ، الفعالية  اختبار  نتائج  التفكير والتقييم.  ، وأخيرا  النتائج والمناقشة  ، وعرض  الطلاب  قبل 

التي حصلت عليها الفئتان ، الفئة التجريبية    N-Gainيبدو أن الفرق في نتائج اختبار فعالية  

التحكم   فئة  أن طريقة  38.40<    57.53أكبر من  الاستنتاج  يمكن   ، الوصف  بناء على هذا   .

الفصل   في  العربية  الاستماء  مهارة  لتحسين  المحمدية XI IPA الاستفسار  العالية  المدرسة 

 يقال إنها فعالة للغاية. الأولى زائد
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ABSTRACT 

Kamila, Marsya Ghina. 2023, Application of Inquiry Method to improve the 

ability of mahārah Istimā' in MA Muhammadiyah 1 Plus Malang students, Arabic 

Language Education Study Program, Faculty of Islamic Studies. University of 

Muhammadiyah Malang. Advisors: (1) Dr. Achmad Tito Rusady, S.S., M.Pd. (II) 

Anisatu Thoyyibah, S.Hum, M.Hum. 

Keywords: Inquiry, Listening, Method 

The purpose of this study is to improve the listening ability of grade XI IPA MA 

Muhammadiyah 1 Plus Malang students. The method used in this study is a quasi-

experimental method. The data analysis methods used are descriptive analysis, 

construct validity test, reliability test, normality test, and paired t-test. The 

population used in this study amounted to 38, namely class XI Science with 23 

students as an experimental class and class XI Language with a total of 15 

students as a control class. The sample used by the researcher was 15 students of 

class XI science as an experimental class. The process of applying the Inquiry 

method takes place with six stages: preparation, providing guiding questions, 

presenting the material, exploration of research by students, presentation of results 

and discussion and finally reflection and evaluation. The results of the 

effectiveness test, it appears that the difference in the results of the N-Gain 

effectiveness test obtained by the two classes, the experimental class is greater 

than the control class 57.53 > 38.40. Based on this description, it can be 

concluded that the inquiry method to improve Arabic mahārah istimā' in class XI 

IPA MA Muhammadiyah 1 Plus Malang is said to be quite effective. 
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MOTTO 

 

مْ  كُ امَ دَ قْ تْ  أَ بِ  ثَ  مْ وَيُ  صُركُْ نْ رُوا اللَََّّ يَ  صُ نْ نْ تَ  وا إِ نُ ينَ آمَ ا الَّذِ ي ُّهَ   يََ أَ

“Wahai orang-orang mukmin, jika kamu menolong (agama) Allah, niscaya  

Dia (Allah) akan menolongmu dan meneguhkan kedudukanmu.” 
Qs. Muhammad : 7 
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